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RESUMEN JUNTA DE ESCUELA DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, 29/11/2022 

 

Punto 1.‐ Aprobación,  si procede, del acta de  la  sesión ordinaria del 11 de noviembre de 

2022.  

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 2.‐ Aprobación, si procede, de  la oferta de plazas de nuevo  ingreso y de cambio de 

estudios en las titulaciones de grado para el curso 2023‐2024. 

El  Sr.  Director  cede  la  palabra  a  la  Sra.  Subdirectora  Docente  quien  informa  que  el 

Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo ha solicitado la propuesta de la Escuela en relación al 

número de plazas de nuevo ingreso y cambio de estudios para el próximo curso 2023‐2024 en 

todas  las  titulaciones  de Grado. Una  vez  analizadas  las  solicitudes  recibidas  de  admisión  y 

cambio de estudios para este curso; y en definitiva, la matrícula en los grados del curso 2022‐

2023, no se proponen modificaciones respecto al número de plazas aprobada el curso anterior, 

salvo  en  el  grado  en  Ing.  en  Diseño  Industrial  y  Desarrollo  de  Producto,  debido  a  la  gran 

demanda  existente,  y  en  el  que  se  aumentan  de  75  a  82  plazas,  que  es  lo máximo  que  la 

normativa permite aumentar, un 10% respecto a lo que señala la memoria de verificación.   

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 3.‐ Aprobación, si procede, de la Propuesta de Título Propio para el curso 2022‐2023. 

El Sr. Director cede la palabra a la Sra. Presidenta de la Comisión de Garantía de la Calidad de 

los Másteres, quien  recuerda que,  como  se dijo en  la pasada  sesión de  Junta,  siguiendo  las 

instrucciones  del  Vicerrectorado  de  Educación Digital  y  Formación  Permanente,  dentro  del 

segundo periodo de recepción de propuestas de estudios propios, se ha recibido la propuesta 

de Título Propio de continuación Experto Universitario en Diseño y Gestión de Proyectos en 

BIM para el  curso 2022‐2023, que ha  sido  informada  favorablemente por  la Comisión de  la 

Garantía  de  la  Calidad  de  los Másteres  el  pasado  24  de  noviembre  de  2022  y  solicita  su 

aprobación.  

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 4.‐ Ratificación de representantes del PDI en Comisiones Académicas. 

La  Profesora‐Secretaria  informa  que  el  reciente  nombrado  Coordinador  del Máster  U.  en 

Arquitectura, profesor Javier Pérez, ha propuesto al profesor Carlos Labarta Aizpún del área de 

Proyectos Arquitectónicos para formar parte de la Comisión Académica de este máster; y que 
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el Coordinador del Máster U. en  Ing. Química, profesor Alberto Gonzalo, ha propuesto a  la 

profesora Mª Benita Murillo de área de Tecnologías del Medio Ambiente para formar parte de 

la Comisión Académica de este máster, tras la renuncia del profesor Rafael Bilbao. La Comisión 

de Garantía  de  la Calidad de  los Másteres  ratificó  estas propuestas  en  su  sesión del  24  de 

noviembre de 2022. 

Se  ratifican  por  asentimiento.  La  Profesora‐Secretaria  agradece  la  labor  realizada  por  el 

profesor Enrique Cano en la Comisión Académica del Máster U. en Arquitectura, y del profesor 

Rafael Bilbao en la Comisión Académica del Máster U. en Ing. Química, durante este tiempo y 

el ofrecimiento de los nuevos representantes del PDI en ambas comisiones.     

Punto 5.‐ Elección de representantes en Comisiones Académicas, Comisiones de Garantía de 

la Calidad y Comisiones de Junta de Escuela. 

El  Sr.  Director  agradece  a  los  estudiantes  y  al  profesorado  que  se  han  presentado  como 

candidatos a  las comisiones de  la EINA, y al personal de Secretaría de Dirección y Profesora‐

Secretaria  que  ha  colaborado  en  la  gestión  y  organización  de  los  procesos  electorales  de 

renovación  de  las  comisiones  de  la  EINA.  A  continuación,  informa  sobre  los  puestos  de 

renovación de  los miembros de  las comisiones que gestionan  las titulaciones de  la Escuela a 

elegir: 

 Elección de 2 representantes del PDI en la Comisión Académica (CA) del Grado en Ing. 

de Diseño y Desarrollo de Producto. 

 Elección de 1 representante del PDI en  las Comisiones Académicas (CA) del Grado en 

Ing. Mecánica, M. U. en Ing. Biomédica, M. U. en Ing. Informática, M. U. en Ing. Mecánica, M. 

U. en Ing. de Telecomunicación y M. U. en Ing. Industrial. 

 Elección  de  3  representantes  del  PDI  y  1  representante  de  los  estudiantes  en  la 

Comisión de Garantía de la Calidad de los Grados (CGCG). 

 Elección  de  2  representantes  del  PDI  y  3  representantes  de  los  estudiantes  en  la 

Comisión de Garantía de la Calidad de los Másteres (CGCM) 

 Elección de 1 representante de los estudiantes en la Comisión de apoyo y seguimiento 

a los deportistas de alto nivel/rendimiento.  

 Elección de 1 representante de los estudiantes en la Comisión de igualdad y atención a 

la diversidad. 

 Elección de 1 representante de los estudiantes en el Comité Ambiental. 
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El Sr. Director cede la palabra a la Profesora‐Secretaria quien agradece en primer lugar la labor 

de Mercedes Ledesma y Alfredo Soria en  la organización de este proceso electoral,  informa 

que  no  se  han  presentado  candidaturas  de  estudiantes  a  la  Comisión  de  la Garantía  de  la 

Calidad de los Másteres; y que las candidaturas presentadas cumplen los requisitos que marca 

el reglamento de  la Escuela y  la normativa del sistema  interno de Gestión de  la Calidad de  la 

Docencia en  la Escuela. A continuación,  lee  las  instrucciones aprobadas por  la Junta Electoral 

en su sesión del 25 de noviembre para el desarrollo de las votaciones. 

Siguiendo  la  primera  instrucción,  se  solicita  la  ratificación  por  asentimiento  de  los 

representantes que han presentado su candidatura en aquellas comisiones donde el número 

de candidatos no ha superado el número de vacantes: 

Comisión Académica del Máster U. en Ingeniería Biomédica (1 vacante de PDI) 

Raquel Bailón Luesma (Teoría de la Señal y Comunicaciones) 

 

Comisión Académica del Máster U. en Ingeniería Mecánica (1 vacante de PDI) 

Ramón Miralbés Buil (Expresión Gráfica en la Ingeniería) 

 

Comisión Académica del Máster U. en Ingeniería de Telecomunicación (1 vacante de PDI) 

Denis Navarro Tabernero (Tecnología Electrónica) 

 

Comisión de Apoyo y Seguimiento a los Deportistas de Alto Nivel/Rendimiento (1 vacante de 

estudiantes) 

Raúl López Franco 

 

Comisión de Igualdad y Atención a la Diversidad (1 vacante de estudiantes) 

Anemary Alysya Banateanu 

 

Comité Ambiental (1 vacante de estudiantes) 

Beatriz Acerete Palacios 

Se ratifican por asentimiento. 

Siguiendo  la  segunda  instrucción,  se  realizan  las  votaciones  electrónicas  para  elegir  los 

representantes del PDI y estudiantes en el resto de comisiones donde el número de candidatos 

ha superado el número de vacantes.  

Los resultados de las votaciones son:  

Comisión Académica del Grado en Ingeniería en 

Diseño Industrial y Desarrollo de Producto (2 

representantes del PDI)  

Nº votos favorables 
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Natalia Boal Sánchez   12 

Isabel Clavería Ambroj   10 

Ángel Fernández Cuello   8 

Ignacio Gil Pérez   0 

Elena Lanchares Sancho   7 

Belén Masiá Corcoy   11 

Ana Clara Pastor Tejedor   9 

Rosana Sanz Segura   0 

Francisco José Torcal Milla   0 

Votos en blanco: 6 

Total número de votos emitidos: 37 

Teniendo en  cuenta el escrutinio de  los votos,  los candidatos elegidos como  representantes 

del PDI en la Comisión Académica del Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de 

Producto  son  los profesores Natalia Boal y Belén Masiá. Según  las  instrucciones de  la  Junta 

Electoral,  los  candidatos  que  no  han  resultado  electos,  pasarán  a  suplentes  con  el  orden 

establecido según el número de votos recibidos. 

Comisión Académica del Grado en Ingeniería 

Mecánica (1 representante del PDI)  

Nº votos favorables 

Iván Bailera Martín   2 

David González Ibáñez   20 

Eva Tresaco Vidaller   4 

Votos en blanco: 12 

Total número de votos emitidos: 38 

Teniendo en cuenta el escrutinio de  los votos, el candidato elegido como  representante del 

PDI en la Comisión Académica del Grado en Ingeniería Mecánica es el profesor David González. 

Según  las  instrucciones  de  la  Junta  Electoral,  los  candidatos  que  no  han  resultado  electos, 

pasarán a suplentes con el orden establecido según el número de votos recibidos. 

Comisión Académica del Máster U. en Ingeniería 

Informática (1 representante del PDI)  

Nº votos favorables 

Simona Bernardi   8 

Rubén Martínez Cantín   16 

Votos en blanco: 14 

Total número de votos emitidos: 38 

Teniendo en cuenta el escrutinio de  los votos, el candidato elegido como  representante del 

PDI en  la Comisión Académica del Máster U. en  Ingeniería  Informática es el profesor Rubén 
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Martínez. Según las instrucciones de la Junta Electoral, la candidata que no ha resultado electa, 

pasará a suplente. 

Comisión Académica del Máster U. en Ingeniería 

Industrial (1 representante del PDI)  

Nº votos favorables 

José Antonio Albajez García   18 

Carlos Monné Bailo   6 

Jesús Pastor Tejedor   2 

Votos en blanco: 11 

Total número de votos emitidos: 37 

Teniendo en cuenta el escrutinio de  los votos, el candidato elegido como  representante del 

PDI  en  la  Comisión  Académica  del Máster  U.  en  Ingeniería  Industrial  es  el  profesor  José 

Antonio  Albajez.  Según  las  instrucciones  de  la  Junta  Electoral,  los  candidatos  que  no  han 

resultado  electos,  pasarán  a  suplentes  con  el  orden  establecido  según  el  número  de  votos 

recibidos. 

Comisión de la Garantía de la Calidad de los Grados  (3 

representantes del PDI)  

Nº votos favorables 

Francisco Javier Brosed Dueso   5 

José Manuel Delgado Gómez   19 

Lucía Candela Díaz Pérez   6 

Almudena Espinosa Fernández   15 

Eva Francés Pérez   21 

Rubén Gran Tejero   5 

Rosana Sanz Segura   4 

Ana Serrano Pacheu   7 

Votos en blanco: 5 

Total número de votos emitidos: 38 

Teniendo en  cuenta el escrutinio de  los votos,  los candidatos elegidos como  representantes 

del  PDI  en  la  Comisión  de  la  Garantía  de  la  Calidad  de  los  Grados  son  los  profesores  Eva 

Francés,  José  Manuel  Delgado  y  Almudena  Espinosa.  Según  las  instrucciones  de  la  Junta 

Electoral,  los  candidatos  que  no  han  resultado  electos,  pasarán  a  suplentes  con  el  orden 

establecido según el número de votos recibidos. 

Comisión de la Garantía de la Calidad de los Grados  (1 

representante de los estudiantes)  

Nº votos favorables 

Beatriz Acerete Palacios  9 

Carlos Oliva Argüeso  11 

Votos en blanco: 17 
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Total número de votos emitidos: 37 

Teniendo en cuenta el escrutinio de los votos, el candidato elegido como representante de los 

estudiantes en la Comisión de la Garantía de la Calidad de los Grados es Carlos Oliva. Según las 

instrucciones de la Junta Electoral, la candidata que no ha resultado electa, pasará a suplente. 

Comisión de la Garantía de la Calidad de los Másteres 

(2 representantes del PDI)  

Nº votos favorables 

Raquel Acero Cacho   23 

Jesús Alastruey Benedé   20 

Francisco Javier Brosed Dueso   3 

Rosana Sanz Segura   6 

Votos en blanco: 9 

Total número de votos emitidos: 38 

Teniendo en  cuenta el escrutinio de  los votos,  los candidatos elegidos como  representantes 

del PDI en la Comisión de la Garantía de la Calidad de los Másteres son los profesores Raquel 

Acero y  Jesús Alastruey. Según  las  instrucciones de  la  Junta Electoral,  los candidatos que no 

han resultado electos, pasarán a suplentes con el orden establecido según el número de votos 

recibidos. 

Punto 6.‐ Informe de Dirección. 

El Sr. Director felicita a: 

 Lucía Pérez Moreno por su incorporación en la web 'Unidad de Mujeres y Ciencia' del 

Ministerio de Ciencia e  Innovación del Gobierno de España  como una de  las  investigadoras 

destacadas en España, galardonada con el Premio Aragón Investiga el año pasado. 

 José Luis Briz, por el premio a  su hija Esther en  la Gala del Deporte Aragonés como 

mejor deportista aragonesa de 2021. 

 La Biblioteca de la Universidad de Zaragoza por el premio Quality Innovation Award. 

El Sr. Director informa de las condolencias remitidas.  

El Sr. Director informa de la posible convocatoria de una sesión de la Junta antes de Navidad, 

el 19 de diciembre a las 12h; de la celebración del acto de Navidad el 21 de diciembre en el hall 

del edificio Betancourt invitando a los que deseen acompañarle; da la enhorabuena a todos los 

que participaron en la Carrera por  la Ciencia; y, por último, informa que el próximo jueves se 

reunirá  la Subcomisión de Ordenación Docente de  la Universidad de Zaragoza que emitirá su 

aprobación al  informe de  la  fase 0 del POD para el  curso 2023‐2024 que  se presentó en  la 

pasada sesión de Junta.  

Punto 7.‐ Asuntos de trámite. 
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No hay. 

Punto 8.‐ Ruegos y Preguntas. 

El representante del PDI, profesor Carmelo López, solicita que se pode el arbusto de la rotonda 

de entrada al Campus Río Ebro. El Sr. Subdirector de Infraestructuras responde que se enviará 

una imagen al Ayuntamiento aunque no está claro quién es el responsable del mantenimiento 

de esta zona. 

 


